



Uruguayos celebran y reconocen al candombe

Description

(Montevideo) Uruguay celebra hoy el Día del Candombe, que considera como territorio de expresión, construcción colectiva y afirmación cultural.

Se trata de un espacio que interpela nuestras prácticas, invita a profundizar en la equidad racial y nos recuerda la importancia de garantizar el pleno ejercicio de derechos para todas las personas, refiere hoy un pronunciamiento de la cancillería.

Añade que el candombe constituye una de las expresiones más significativas de la identidad nacional.

Subraya que nació de procesos de resistencia y transmisión comunitaria afrodescendiente y forma parte del patrimonio cultural del Uruguay y del patrimonio inmaterial de la humanidad.

Su vigencia reafirma la fuerza de las memorias que lo sostienen y el aporte fundamental de las comunidades que lo han preservado a lo largo del tiempo, refirió el Ministerio de Relaciones Exteriores.

En esta jornada suenan los tambores del candombe en los barrios Sur y Palermo, donde también por estos días se preparan las comparsas que concursarán en el próximo carnaval de Montevideo, que se mueve al ritmo de ese género musical con fuertes raíces aquí y en la región.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025